

## *Le Sainte Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

Chères âmes, rendons-nous au Cénacle avec Marie et les Apôtres et prions.

« Ô Jésus, voyez dans quelle tristesse votre Ascension laisse nos cœurs, nous sentant tellement orphelins et faibles ! Les pèlerins d'Emmaüs ne Vous ont-ils pas supplié de demeurer avec nous « car il se fait tard et le jour est déjà sur son déclin » ? Pourtant Vous avez bien dit qu'il était nécessaire que Vous remontiez au Père pour nous envoyer le Paraclet ; s'il nous semble que cette séparation est si pénible, c'est néanmoins avec confiance, entourant Votre et notre Mère, que nous allons patiemment préparer cette heure promise, car il faut se préparer pour bien Vous recevoir. »

Depuis la Croix, depuis l'Ascension, le Cœur douloureux de Marie souffrait de la séparation d'avec son Fils après ces 33 années d'intimité avec Lui. Admirons-en davantage la sagesse de sa patience humble et sereine parce que confiante en la Parole divine !

Comme le Saint Esprit est descendu sur Elle pour l'Incarnation, c'est d'abord sur Elle que le Saint Esprit descend sous forme de langues de feu. Nulle part, l'Évangile ne nous révèle aucune parole de sa part ; ne la voyons-nous pas éperdue dans une prière intérieure ? C'est par elle que le Père nous a donné son Fils. C'est par Elle toujours que le Père et le Fils nous envoient leur Esprit. Elle n'est que le canal, mais elle est LE canal. Si son Cœur immaculé s'est ouvert au pied de la Croix, transpercé de douleur, il est resté ouvert pour que le Saint Esprit s'écoule dans nos âmes par la sienne ; pour que nous sachions bien que c'est en y trouvant refuge que nous approcherons et toucherons le Cœur de Jésus.

« *Allez enseigner toutes les nations...* » Les Apôtres avaient l'unique besoin de l'Esprit missionnaire pour convertir et répandre la grâce dans les âmes. Ne pouvons-nous pas penser que ce même esprit missionnaire emplissait aussi le Cœur de Marie et qu'il soutenait le leur par sa prière ?

Confions-lui les cœurs de nos prêtres afin qu'ils ne faillissent pas dans leur vocation de répandre la vérité et la grâce par son Cœur Immaculé.

« *...Vous êtes porteur des sept dons, ô doigt de la droite du Père ; fidèle objet de sa promesse, Vous mettez les mots sur nos lèvres.* » (Veni Creator)

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour le pape François.
- En réparation pour les actes profanatoires et incendiaires commis dans nos églises.
- Pour tous les prêtres qui fêtent ce mois-ci leur Jubilé sacerdotal.
- Pour les ordinations qui auront lieu à la fin du mois. Seigneur, donnez-nous de saints prêtres !
- Pour toutes les œuvres et congrégations consacrées au Sacré-Cœur.
- Pour un prêtre en détresse morale qui se confie à nos prières.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## *Le mot de l'aumônier*

C'est le Saint Esprit qui sanctifie les âmes, les éclairant de la vive lumière de la Vérité et les purifie par le feu de la Divine Charité.

Il opère à travers la Sainte Église Catholique, dans laquelle Il demeure et lui donne sa note de Sainteté. Oui, l'Église est sainte ; elle est le Sanctuaire où vit et agit cet Esprit Divin. Le prêtre est un des coopérateurs de l'œuvre du Saint Esprit dans les âmes.

Par sa prière, il élève vers Dieu cette supplication intercédant auprès de sa Miséricorde afin que le Saint Esprit vienne toucher les âmes et les sanctifier. Par sa parole, sa prédication, ses conseils, il dispose les âmes aux lumières de cet Esprit d'Amour.

En administrant les sacrements, il donne le Saint Esprit aux âmes ; car, à travers chaque grâce sacramentelle, c'est le Saint Esprit qui se communique et agit. Le prêtre est ainsi le coopérateur du Saint Esprit dans son Œuvre de Sanctification. Combien doit-il être en harmonie avec l'Esprit de Dieu et docile à ses touches divines.

Le Saint Esprit est Esprit de Vérité, mais aussi l'Esprit de Jésus-Christ, l'Esprit envoyé constamment par le Fils de Dieu. Ainsi, ce Divin Esprit quand il entre dans une âme, Il la place dans les mains de Notre Seigneur et grave en elle le signe de la Croix. Par le Saint Esprit, elle découvre toute la Grandeur du Mystère de Jésus-Christ, sa Royauté, et ses Droits Universels. En recevant cette Lumière du Saint Esprit, elle bénéficie de tous les Bienfaits du Précieux Sang qui la purifie, redresse en elle ce qui n'est pas droit, affermit ce qui est faible et fragile. Le Saint Esprit éclaire l'âme sur Notre Seigneur Jésus-Christ, et l'attache toujours davantage au Divin Sauveur. Une âme ne peut être habitée par cet Esprit de Vérité et d'Amour et restée éloignée de Jésus-Christ, rejetant sa Primauté et ses conséquences. Ainsi, le prêtre coopérateur de l'Esprit Divin doit prêcher intégralement Notre Seigneur Jésus-Christ et y conduire les âmes, les ouvrir à la Douce Royauté de sa Grâce et de son esprit.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Grâces obtenues dans le groupe de Nice

- Depuis le 2 février, ce jeune homme confié à nos prières et qui vivait en concubinage, est parvenu, avec la grâce de Dieu, à sortir de cette situation peccamineuse ; que désormais la Sainte Vierge le garde fort et déterminé dans le respect de la morale catholique de son baptême !
- Nous avons prié pour une famille éprouvée par les troubles psychologiques graves de l'épouse ayant quitté époux, enfants et religion. Celle-ci est providentiellement revenue au foyer en demandant pardon à sa famille. Continuons à prier pour sa persévérance sur le chemin de la guérison et d'une entière conversion !

### Grâce obtenue dans le groupe d'Aix-Marseille

- Nous avons demandé la conversion d'un jeune homme atteint d'une maladie invalidante qui restreint sa vie quotidienne, et qui avait commencé à chanter le grégorien pour son pouvoir apaisant. Il a reçu le baptême lors de la nuit pascale, ce 20 avril. Deo gratias !

### Grâce obtenue dans le groupe de Saint Ursin

- Nous avons prié en décembre 2017 pour ce jeune homme qui s'était laissé happer dans le tourbillon de ses activités professionnelles et de fréquentations hasardeuses. Il vient de remettre de l'ordre dans sa vie et ses relations et a repris le chemin de l'église. Deo gratias !

### Avis

- Nous avons le plaisir de vous informer que les **livrets de prières des Foyers Adorateurs**, longtemps en rupture de stock, viennent d'être réédités et augmentés. Nantis de 70 pages, ils sont néanmoins maintenus au prix de 5€ l'unité, hors frais de port. Si vous souhaitez en faire l'acquisition, veuillez vous adresser à votre correspondant qui effectuera la commande pour vous.
- Quant au livret des « **Statuts et âme de l'œuvre** » (5€), tout foyer adorateur doit en posséder un, pour connaître l'œuvre non seulement dans son fonctionnement mais surtout dans son esprit et son sens profond. Sa lecture vous réjouira d'être l'un de ses membres privilégiés des Cœurs de Jésus et Marie. Si donc vous ne l'avez pas encore en votre possession, veuillez le réclamer à votre correspondant !

## Vos correspondants

**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)

- Mme Joly : 06 51 41 74 81  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24  
Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier

**N'oublions pas notre  
NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE  
GRÂCES  
au Sacré-Cœur,  
du jeudi 20 mai au vendredi 28 juin.**

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant la **Messe célébrée en son honneur, le 28 juin prochain.**

*« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette dix-neuvième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »*

*Pater, Ave, Gloria.*

- Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
- Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! (3 fois),
- Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !



# Les foyers adorateurs



**Samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6, vendredi 7  
Juin 2019**